

BOLETÍN DE PRENSA No. 089 ->>

**La participación de la UAA en los proyectos de gobierno y políticas públicas garantiza de calidad.**

Tras acudir a la presentación del programa de Auditoría a la Concesionaria de Aguas de Aguascalientes, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes destacó la importancia de la revisión a todo el sistema de agua potable, pues las condiciones de la ciudad, el servicio y la infraestructura del municipio han cambiado de manera sustancial a lo largo de los años.

Explicó la Universidad Autónoma participará en dentro de este proyecto con un estudio en el que se describa y visualice el crecimiento urbano de la ciudad, así como las tendencias que han incidido en este proceso en diferentes aspectos como el demográfico, económico y habitacional; además de señalar los aspectos de responsabilidad pública que han influido en este crecimiento.

Dentro del trabajo que realizarán los investigadores se visualizarán también de que manera ha impactado en el crecimiento urbano el gobierno en sus tres niveles, y el marco jurídico; además de las sugerencias en materia de intervención tanto gubernamental a través de políticas públicas como en el marco de la legislación.

Entrevistado en el marco de la presentación de la auditoría, el rector sostuvo que después del otorgamiento de la concesión en el año de 1993 y su revisión en el 96, las condiciones han cambiado de manera sustancial, por lo que resulta atinado hacer una revisión a fondo del título, lo que habla de la sensibilidad de la autoridad municipal en un tema que implica a toda la sociedad.

Andrade Cervantes destacó la confianza que las autoridades han depositado en la Universidad Autónoma de Aguascalientes como una de las instituciones con mayor grado de confianza entre la sociedad, por lo que dijo, se realizará un trabajo profesional y en donde se imprima toda la capacidad de los investigadores participantes.

Apuntó que los proyectos en que participa la UAA, ha sido siempre avalados por esa calidad que caracteriza a la institución y que la mantiene como la más importante institución de educación superior en la entidad.

Apuntó también que en próximas fechas tendrá una reunión con la alcaldesa, Lorena Martínez para puntualizar los alcances de esta auditoría en la que participará la Universidad, con el fin de garantizar que el dictamen que se emita sea absolutamente confiable y pueda tener un impacto positivo en la sociedad.

